



なんぶの風

「NANBUムービーフェス」を やりました！

日頃の学習の成果を動画にまとめて見合う発表会をしました。大勢のお客様と見る大画面での映像は、まるで本物の映画館のようでした。友達の発表を見ながら体を動かしたり、落ち着いて映像に注目したりと、それぞれの気持ちが表れる温かいひと時でした。お客様からも「よかったです！」とうれしい感想をいただき、児童生徒の頑張りに大きな拍手が上がりました。



【小学部】

絵本「おんがくかいのよる」を再現。ねずみになりきり、自分たちで楽器を作って演奏会をしました。



【訪問教育】

「生活を楽しむ」を目標に行っている授業での、それぞれの輝きを発表しました。



【中学部】

東京への修学旅行。事前に調べたことや実際に行って発見したことを、クイズを交えて発表しました。



杉村選手！
おかえりなさい！



パラリンピック ボッチャ種目の杉村英孝選手が凱旋来校しました。まず「自分も、なんぶっこです。」と、体育館でサッカーをやった思い出を話してくださり、児童生徒との距離がぐっと縮まりました。また、「スギムライジング」など様々なボッチャの技の披露の後、児童生徒も一緒にボッチャをやり、金銀銅のメダルを触らせてもらいました。児童生徒は、メダルの重さに驚いた表情を見せました。

各学部の様子...

小学部

西豊田小学校と交流しました！

西豊田小学校に行き、4年生の友達と交流しました。大勢の友達によるソーラン節や音楽発表では、迫力ある演技や演奏に児童は驚きながらも、笑顔でうれしそうに見ていました。また、じゃんけん列車のゲームでは、学校では体験できない長い長い列車ができ、大変盛り上がりました。同じ地域でのつながりが、とてもうれしく感じられた、充実したひと時となりました。



中学部

「版画をつくろう」(美術)

静岡大学で美術を専攻している学生と版画を制作しました。話をしながら版を作り、ローラーを転がして色を付けました。それぞれの生徒の作品を合体

させるために、版の上に大きな紙を置き、あちらこちらをバレンでこすり、紙をめくる瞬間は、みんなの心が一つになったようで、貴重な体験ができました。



訪問教育

『2024 宇宙の旅』

光や音、映像、香り、振動等の多重感覚を用いて、普段とは違う空間を楽しんだりリラックスしたりする、スヌーズレンの学習を行いました。今年は、まず宇宙人の人形が登場し、「宇宙旅行」に出発です。児童生徒は、手元のボール状の光や天井に映し出された色とりどりの光に視線を向け、笑顔を見せていました。また、神秘的な異空間を味わう気持ちを、手足を動かして伝えました。



お知らせ

今回の「なんぶの風」、いかがだったでしょうか？ ぜひ、御覧になった感想をお寄せください。お待ちしております！
(アンケートフォームでは、通信料がかかります。御了承ください。)

<https://forms.gle/6VSTQeutEeRDG5ij9>

